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あれやこれや試してます

加工センターの散髪です

　各地域で総出の清掃作業が行われておりますが、加工センターでも
6 月に 1 回、7 月に 1 回草刈りを行いました。
私が来てから初めての草刈りなので 1 年近くかそれ以上伸びてたと思
いますが、一気にすっきりしました。

からし菜漬

みたらし団子

とち餅おかき

よもぎ餅おかき

　「こんにゃく」「とち餅」以外に村の特産品になるものを
増やしたいと、以前加工センターで作られてたものや村で
大切に作られてたものなど、色んな方にヒントやアドバイ
スを頂きつつ、試作を続けています。
　（例）
　・みたらし団子　（とち団子 / こんにゃく団子・・）
　・からし菜（なずし漬）
　・とち餅、よもぎ餅のおかき

今後は「めぐみ市」や村行事などでの試作品販売という形
から始め、皆様からのご意見を伺った上で正式商品化出来
ればと考えております。
なるべく早く商品化し、村の皆様や村外から来られる方に
ご賞味頂けるよう進めておりますので、もう少しだけお待
ちください。

before

かみきた 山のめぐみ市 ★一周年記念★

7 月 29 日（日）

after

＠道の駅 吉野路上北山 前

９：30～ 13：00

cafe かわべのいえ 一周年記念

7 月 29 日（日） 受付9：45～
開演 10：00～

～謎解きはスイーツとともに～



活 動 報 告
5 月下旬～ 7月中旬の、協力隊としての活動をご報告いたします

発行人　︓　小谷 隆司（地域おこし協力隊）
　　　　　　　07468-3-0375（加工センター）
　　　　　　　kotani2017member@gmail.com

　中学 2年の長男が、7月 29 日からホームステイでオーストラリアに行かせて頂きます。移住してまだ 1年足らずでそこまで甘えていいのかという気持ちもありますが、この数か月間
パスポートを取得し、現地の文化を調べ、家でも英語で話そうとしているのを見ると、本当に楽しみにしているんだなと嬉しく、そして羨ましく思います。
　きっと 13 歳なりの経験をたくさんして帰って来てくれるでしょう。10 日間ほどのホームステイですが、少しでも大きくなって帰って来てくれればいいなと思います。
帰国後は各地区で報告会を開くようですので、皆様の前でどんな話をするのか是非聞いてあげて下さい。

編集後記
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チャンスの種？

いどばたカフェ in 西原・小橡いどばたカフェ in 西原・小橡いどばたカフェ in 西原・小橡

多分、順調です。。
　100% 上北山村産こんにゃくを目指して、こんにゃく
芋を栽培しております。
すっかり伸びきった草を梅雨前に抜き、日当たりを良く
しましたが、そのおかげか 2 週間足らずでかなり成長し
てくれてます。
　空梅雨で雨が少なかった事がどう影響するか、畑素人
の私には全く予測できませんが、早い分は今秋には収穫
出来る予定です。
　すくすく大きくなってくれているので、きっと、多分
順調なんだと信じてます。
　上北山村産のこんにゃくが店頭に並ぶ日を、是非お待
ち頂ければと思います。

6 月 26 日6月 13日

こんにゃく芋、栽培中こんにゃく芋、栽培中こんにゃく芋、栽培中

喋って、笑って。
　「村の人たちが憩える場所を作りたい」「私達も村の人た
ちともっといっぱいお話したい」という思いで 5 月からス
タートした” いどばたカフェ”。
　6 月は西原地区、7 月は小橡地区で開催致しました。
両地区とも沢山の方にお集まり頂き、昔の上北山村の事や
地域で伝わるお料理、協力隊や集落支援員に対する想いな
ど、コーヒーやお茶を飲みながら楽しくお話させて頂く事
が出来ました。
　特に私にとっては、特産品開発に関するアドバイスや情
報をたくさん頂く事が出来、両日とも本当に有意義で楽し
いひと時でした。
　次回は 9 月に河合地区で行う予定です。
詳しい日時や会場は追ってご連絡させて頂きますが、他地
区からの参加も出来ますので、より多くの方にお集まり頂
きたいと思いますので、宜しくお願い致します。

感想をお聞かせ下さい
　6 月 24 日（日）、がんばろらえ︕かみ
きた主催の「かみきた 山のめぐみ市」が
道の駅前で開催され、今回も多くの方に
ご来場・ご利用頂きました。
　今回から開始時間が 30 分繰り上がり
9︓30 からのスタートとなりましたが、
時間前からお越しになられたお客様もお
られ、少しずつ認知されてきたのかなと
出品者として嬉しく思っております。
　加工センターとしては「からし菜」の
試作品を販売して頂きました。
今後も少量ずつではありますが試験販売
させて頂き、商品化に向けて皆様からの
ご意見を頂きたいと思います。
　7 月は 29 日（日）、一周年記念として
開催予定だそうです。
皆様のお越しをお待ちしております。

　「和佐又山ヒュッテで結婚式を挙げる人がいるらしい」
との話を聞きつけ、その打ち合わせに参加して来ました。
詳細はこれからですが、普通のアウトドアウェディング
ではなく、今注目の「グランピング」だそうです。
　上北山村の景観を存分に味わう事が出来るこのウェデ
ィング。何かチャンスが潜んでいるような気がしてなり
ません。
　協力隊としてお手伝いさせてもらえる事になりました
のでしっかり見てこようと思います。

かみきた 山のめぐみ市かみきた 山のめぐみ市かみきた 山のめぐみ市


